

Frederika

Madrida ⁵³ Mayo 75

San José de Costa Rica 9 - Mayo - 1975 -

Ocurrido Patricia:

estoy bastante desesperado por la falta total de noticias, salvo una que otra que he leído en los diarios. = La última de ellas es su relación con esa carta que tuvo en su poder el Presidente de la Corte Suprema. Según la información, una vez más se produciría una coincidencia en cuanto a apreciar que las reformas constitucionales tienen un límite. = Es es, su propia auto-destrucción. = Así, traté de postergarlo en una entrevista que ya no podía diferir más, sobre todo después de conocer por la prensa que ahora se me acusa en esa de estar en contacto o coludido con el Mij, lo que es una infamia. = Jamás he tenido contactos alguno y he rechazado la posibilidad de entrevistas que me fueran sugeridas o pedidas por intermedio de terceros. = En esta materia he sido de una claridad meridiana y no puede existir prueba alguna en mi contra. = Por eso, quiero pedirte que esta especie sea rechazada por falsa y absurda.

No sé si has recibido mis cartas. La valija no funcionó bien o no la

ha podido funcionar con motivo de las Jardinerías de Otoño Nuevo y Pascua.

En una de mis anteriores te decía que, contestando la última tuya, procuraras hacerme llegar los recursos que vos han presupuestado para mi instalación en esta. Ya estamos con Carmen arreglando nuestros lugaz en un departamento modesto, pero cómodo. Así ambargo, hay que hacer una serie de instalaciones, comprar vasilla (cocina - cuarto), cama, colchón, cortinas, aceite, etc. Hemos tenido siempre nuestra casa agradablemen te dispuesta y, a estas alturas, es muy duro para Carmen. Sobre todo, encontrarse habilitando un cuartito. - Por otro lado, obviamente, debrá traerse algunas reliquias. - Así pues, queremos cubrirlo lo agradable y comodo con lo modesto. Es decirnos en un barrio intermedio, de modo que nadie podrá acusarnos de estar viviendo en una mansión.

Después de comenzar esta carta, me ha llegado copia de tu escrito de reposición, el que consideras dramático y elocuente desde el punto de vista judicial. - Creo que, naturalmente, fue rechazado. Vamos a ver

7.

Seé pasa con el recurso de la implicación.
= Me lo trajo una señora que tiene a
cí una hermosa casada, matrimonio
que conocí en nuestros viajes de este
dío. =

Estoy aquí colaborando con el mi-
nisterio de Economía e Industrias en la
elaboración de un nuevo Código de Mine-
ría. Mi experiencia me ha servido mucho
y estoy expectante en lograr la dicta-
ción de un Código sin las complicaciones
del anterior, sencillo, y en el que queden
consagrados los principios básicos que
han de regir la actividad minera. - He
estado trabajando a pulso, pues aún
no recibo material que yo llevé con
máxima de ideas sobre la materia.
Ha sido útil para darme cuenta que sabía
muás de lo que yo mismo pensaba. - El
trabajo me significará una remunera-
ción regular a contar desde hoy.-

Tú estás haciendo llegar mi pa-
ellar de entrevista concedida aquí. Ya
no podré sugerir más después del
julio final sobre el proyecto de ampa-
go. - He tenido buen cuidado en rei-

4/1
forar la confianza en las instituciones armadas, como tal, haciendo un claro distingo entre ellas y ciertas personas o grupos. En cuanto a lo demás, podrás informarte (soy su tch.)

Diciero manifestarte algunas inquietudes políticas:

T. = Sigo preocupado de que se concrete pronto la integración de la Secretaría y de la Comisión Política. = Es fundamental. Creo que lo ocurrido ayuda a ello.

H. = Me parece que por un condado adecuado y seguro debería dar respuesta a cierto documento que facilité, figura claramente nuestra posición:
a) repudio a la dictadura y a sus vueltas vilencientes; b) apertura para la formación de un Frente Cívico, en su oportunidad, integrado por demócratas de izquierda o de avanzada, sin excepción, excepto los que no creen en los métodos democráticos y no violentos;
c) dos años, independencia para actuar sin integrar frentes, pero dispuesto a contactos periódicos sin compromisos. d) al

5.
interlocutor de marras debería hacerse
le entender que es inconveniente su in-
greso a un Frente tal, ya que solidi-
ficaría las fuerzas de apoyo del gobierno
y permitiría que el dicho Frente fuera
oficialmente instrumento del marxismo.
Siempre fue ir de atrasito, apoyando en la
retaguardia y sin pretender posiciones
de hegemonía.

III. = Sería un real agradecido si
nos recordáriera tu preocupación frente a lo
que me ha ocurrido. = Con Carmen estando
muy reconocidas del afecto con que has ac-
tuado y del interés que has puesto en obte-
ner una reconsideración de la medida
y en dejar constancia pública del repudio
al barbudo a una medida tan injusta y ar-
bitraria.

Lo espero que todo haya sido positivo
y para mejor. Pero no hay que dejar pasar o-
portunitades como esta. El barbudo tiene
que definir una posición que los mili-
tares deben respetar lo que ha de tradi-
carse en actitudes concretas. Se nos parará
de nosotros si, mientras protestamos, per-
mitimos que a un alto nivel conti-

6/

nunca colaborando destacados d.c. ; si al menos se jugaran y dijeran testimonios en procura de una Rectificación ! Pero no sé que de nada =

El caso "Fuentelba" será archivado y quedaremos con la bala pasada. Así, los cuatro salvos pensarán que ladraron, pero no mordemos. Las declaraciones perjudicadoras de Alguín son verdaderamente exasperantes. Siempre "Sale contento" de las reuniones u "optimista" y "confiadó": No me importa por mí, sin porque terminarán por perdernos el respeto. No quisiera aumentar las preocupaciones, pero por otra parte siento la necesidad de expresarte lo que siento.

Supongo que será falsa la versión que me dió acá un viajero, según la cual Carrionna habría manifestado que estaba bien expulsado, pues habría traicionado al Partido al contactar con el MIF. Me negué a creerlo, porque si bien dije lo absolutamente de él, lo considero cuerdo y no puedo pensar que haya cambiado de posición después de solidarizarse con base a una infame suposición =

Te encargo muy especiales saludos para Hugo
Trivelli y su familia.

Espero que todos los tuyos estén bien.

Un saludo para Leonor, te abraza

Pedro

Nota: Debería resolverse si es o no conveniente
que viaje a Italia más adelante. Supongo
que todavía tengo pasaje abierto para ir-ha-
bita que requiere el regreso.

Te ruego hacesme llegar acuerdos
documentos político, sobre economía del país,
el resto de interés.

Pedro

Teléfonos desde el 15. = 25-15-65

Dirección (a lo tico) De Superíá La Luz
100 veras Sur, 75 Oeste, apto. California,
Nº 6-A.

J, ojo!
Para entregar a Patricia Agl
win.

para entregar a Patricia Agl
win; ojo!